
Herr Dr. Weber weist darauf hin, dass sich nunmehr die Stadtteilbeiräte mit der Zuordnung 

von Straßen zu Straßenreinigungskategorien beschäftigen sollen. Bei Bedarf wird diese An-

gelegenheit erneut im BVA behandelt. 

 

Der Ausschuss nimmt die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis. 


